

ARAGON-INFO

22-12-2000

Graves problemas para el CSO Miju

El Centro Social Okupado Miju se encuentra sin suministro de energía eléctrica desde la mañana del pasado día 15-112, viernes, en que electricistas a sueldo de la Constructora Espuelas, propietaria de la antigua fábrica procedieron a cortar los cables que abastecían el inmueble.

La posibilidad de restablecer la corriente se presenta complicada, ya que se llevaron también gran parte del cableado exterior. En un primer momento, incluso dejaron sin luz a la asociación de jubilados colindante, pero a éstos se la devolvieron la misma mañana.

La Asamblea de la Miju ha enmarcado este corte de luz dentro de la estrategia de acoso que lleva a cabo el especulador para forzar el abandono del inmueble sin tener que recurrir a un desalojo por la fuerza. A principios de mes Espuelas comenzó el derribo de las naves que rodean al Centro Social y ya se han puesto a la venta los futuros pisos (al módico precio de 35 millones) e incluso ha realizado una visita amenazante acompañado de sus hombres, a la que siguió un misterioso incendio.

En estos momentos, sin embargo el CSO sigue abierto, aunque con la precariedad que podéis suponer, ya que está iluminado con lámparas caseras. Mientras tanto, siguen en busca de una solución y se esperan pronto noticias.

También desde el CSO Miju afirman que no se va a dejar de realizar ninguna actividad prevista o futura por la falta de electricidad, ya que hay soluciones de urgencia previstas y que tienen intención de resistir mientras no derriben las paredes.

Sabotajes en solidaridad con l@s pres@s en lucha.

El Acratador ha recibido el siguiente comunicado:

“La noche del jueves 7 de diciembre, una anónima solidaridad hizo estallar los cristales de un concesionario de coches Galloper, una furgoneta de Correos y otra de Telefónica y una oficina de la CAI fueron pintadas.

Por el cese de la dispersión de los presos.

Por la excarcelación de los presos enfermos terminales.

Por la supresión del régimen FIES y de cualquier otro aislamiento.

Dentro y fuera de los muros, cárceles demolición.

Más piedras, más solidaridad, más alegría, más anarquía.”

Concentración contra la Reforma Laboral.

La Confederación Nacional del Trabajo (CNT) y la Intersindical compuesta por los sindicatos Trabajadores/as Independientes de Balay (TIB), Colectivo Unitario de Trabajadores/as de TUZSA y Colectivo Autónomo de Trabajadores/as de la Enseñanza convocaron el jueves 21-12 una concentración contra la nueva Reforma Laboral, dentro de una campaña más amplia que están llevando a cabo en Zaragoza.

La concentración que coincidió con la del Movimiento contra la Intolerancia contra la violencia de ETA, tuvo que desplazarse a otra acera de la Pza. España y transcurrió con tranquilidad con gritos contra la Reforma Laboral, los sindicatos “mayoritarios” y la Patronal. Acudieron algo más de 50 personas.

Actos contra los juguetes sexistas y bélicos.

El recientemente creado Grupo Antipatriarcal, ha convocado una jornada el viernes 22-12, coincidiendo con la oleada consumista navideña, contra los juguetes bélicos y sexistas.

La primera acción ha sido al mediodía un reparto de octavillas en el Mercado de las Delicias, en el más grande de los barrios zaragozanos. Se han colocado varios muñecos de cartón representando militares, Barbies... en la puerta del mercado y el reparto ha sido acogido con simpatía por la mayoría de l@s viandantes.

Por la tarde alrededor de las 19hs se han concentrado una veintena de personas pese al mal tiempo en la Pza. España y han caminado hasta el Corte Inglés de Pº Independencia con pancartas tipo bocadillo y las mismas figuras de la mañana. Una vez allí se ha irrumpido en el establecimiento y pese a los intentos de los seguratas una decena de personas han conseguido llegar a la Tercera Planta (Sección de Juguetería) y repartir octavillas, paseándose con las pancartas por entre los cientos de personas que se hallaban consumiendo. Finalmente han sido interceptad@s por el personal de seguridad del Corte Inglés que los ha llevado hasta la puerta con sorprendente amabilidad mientras se lanzaban octavillas por las escaleras. Se ha proseguido el reparto en la puerta y finalmente se han lanzado varias de las pequeñas pancartas dentro del establecimiento lo que ha hecho que uno de los guardias montara en cólera, aunque no ha llegado a agredir a ninguna persona, quedándose la cosa en un recio intercambio verbal.